
О  т у р с л е т

КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ?
11 сентября студенты нашей альма-матер, а также учащиеся Лицея ВГУ имени П.М. Машерова вместе 

с работниками и преподавателями университета во главе с ректором Валентиной Богатырёвой интересно, 
весело и, конечно же, с пользой провели время на общеуниверситетском туристическом слете на берегу 

озера Лосвидо. В этом году мероприятие было приурочено к значимому для каждого белоруса 
государственному празднику -  Дню народного единства и проходило под лозунгом: «Кто, если не мы?».

Участники турслета поделились впечатлениями.
Варвара ЛОКТЕВА,

студентка 4 курса ФГиЯК:
-  Я очень рада тому, что е оче

редной раз у меня была возмож
ность принять участие в таком 
классном мероприятии, как тур- 
слет. Каким он был в этом году? 
Интересным, теплым, душевным. 
Я получила невероятные эмоции, 
которые, безусловно, запомнят
ся мне надолго. Показательное 
выступление 103-й отдельной 
гвардейской воздушно-десантной 
бригады, визитки факультетов и 
спортивные состязания, песни у 
костра с Валентиной Васильев
ной, солдатская каша и конкурс 
«Походный бутерброд- -  все эти 
замечательные моменты оставили 
незабываемый след в душе каж
дого Машеровца. Особенно яркие 
впечатления мне г одарил конкурс 
визиток. Все ребята старались, 
готовились, в итоге у каждого фа
культета получилось что-то свое, 
особенное. «Вот для чего нужен 
туристический слет! Чтобы мы, 
такие непохожие друг на друга 
молодые люди, объединились в 
одну большую и дружную семью!» 
-  именно так и подумала я. Жаль, 
что для меня это был последний 
турслет в качестве студентки.

Алёна ГРЕКОВА,
студентка 4 курса ФМиИТ:
-  Для меня это был по сче

ту третий туристический слет. В 
этом году, как и всегда, меропри
ятие прошло ярко, весело, вкусно 
и незабываемо. Сначала мы по
сетили мемориальный комплекс 
■5-й полк», чтобы почтить память 
военнопленных, погибших в годы 
Великой Отечественной войны, 
затем отправились на турбазу 
■Лосвидо», где непосредственно 
и проходил турслет. Среди всех 
моментов и впечатлений, которы
ми был наполнен этот замечатель
ный день, мне больше всего за
помнилось то, как мы все вместе 
собрались у костра, чтобы спеть 
песни под гитару и баян, пого
ворить по душам. Я уверена, что

туристический слет -  это важное 
мероприятие, которое дает нам, 
студентам, возможность отдохнуть 
на природе, найти новых друзей, 
стать более сплоченными и полу
чить огромное количество ярких 
эмоций.

Егор БЕЛЬЧЕНКО, 
студент 1 курса ЮФ:

-  Я впервые стал участником 
туристического слета. Призна
юсь, до этого я был не особым 
любителем подобных мероприя
тий. Однако после университет
ского турслета у меня остались 
сугубо положительные эмоции и 
впечатления. Очень хочу и в сле
дующем году отправиться в та
кое замечательное путешествие. 
Больше всего мне понравилось 
петь песни у костра со студен
тами и преподавателями. В этот 
момент я ощущал единство всех 
участников туристического сле
та. Это и подтверждает тот факт, 
что подобного рода мероприятия 
способствуют сплочению коллек
тива, что немаловажно для совре
менных реалий, ведь время вы
брала нас, а значит, мы должны 
быть одной командой. ВГУ -  это 
одна большая семья! И я рад, что 
учусь именно здесь!

Ян ЦЗЫЛИ, магистрант:
-  Я впервые принимала уча

стие в туристическом слете. И 
мне очень понравилась обстанов
ка. а также люди, которые меня 
окружали. Спасибо большое ВГУ 
за такое замечательное путеше
ствие! Благодаря этой поездке 
я нашла новых друзей, которые 
были полны энтузиазма и заряжа
ли меня позитивом. Радует, что я 
смогла поучаствовать в различных 
спортивных играх, спеть песни у 
костра. Самым запоминающимся 
для меня моментом стало высту
пление представителей факульте
та обучения иностранных граждан. 
Было приятно, что нас все активно 
поддерживали!

Екатерина ЯТУСЕВИЧ, 
учащаяся 10 «М» класса 

Лицея ВГУ;
-  В туристическом слете я уча

ствовала впервые. И для меня 
было очень почетно оказаться на 
таком шикарном мероприятии. Я 
догадывалась, что это будет ин
тересно и увлекательно, но это 
путешествие превзошло все мои 
ожидания. Такая задумка, вопло
щенная в реальность Валентиной 
Васильевной, как мне кажется, 
является уникальной и масштаб

ной. Турслет -  это то, что помо
гает сплотиться первокурсникам 
и лицеистам, узнать друг друга 
получше. Больше всего меня впе
чатлили песни под гитару и баян 
у костра. Это было весело, тепло 
и уютно. А разговоры по душам 
с ректором придали решимость, 
уверенность и значимость. Если 
мне выпадет шанс побывать там 
еще раз, то я, не задумываясь,
обязательно соглашусь.
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-  Это мой первый турслет 
именно с командой ВГУ. До это
го я много раз бывала на подоб
ного рода мероприятиях в соста
ве Заслуженного любительского 
коллектива Республики Беларусь 
образцового хореографического 
ансамбля танца -Зорька». А вот 
турслет в числе Машеровцев -  
это значимое событие, которое 
запомнится мне надолго, потому 
как несет в себе определенный 
вайб, который наполняет толь
ко положительными эмоциями, 
спокойствием и гармонией. Меня 
приятно удивил тот факт, что в са
мом начале мы посетили мемори
альный комплекс «5-й полк», где 
возложили цветы, дабы почтить 
память погибших в годы Великой 
Отечественной войны. И это дей
ствительно важно! Это наша исто
рия, которую мы должны знать 
и помнить, чтобы не повторить 
□шибки своих предков. Что ка
сается самого турслета, самыми 
запоминающимися для меня мо
ментами стали выступление 103-й 
отдельной гвардейской воздушно- 
десантной бригады и наша фа
культетская визитка. Жаль, что для 
меня это был первый и последний 
туристический слет как студентки 
любимого университета.

Елена БАЛДКАНОВА, 
студентка 4 курса ФГиЯК.
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